
 

 

Hannover, 11. Februar 2014 

 

Anfrage 
gem. §14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover  
in die Sitzung des Stadtbezirksrates Linden-Limmer: 
 

Situation im Ihme-Zentrum 
 
Das Ihme-Zentrum sieht weiterhin wie eine Großbaustelle aus. Ein Baufortschritt ist nicht 
festzustellen. Der Bezirksrat wurde seit längerer Zeit nicht mehr über die Pläne fürs Ihme-Zentrum 
informiert. 
  
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

1. Wie ist die Situation beim Ihme-Zentrum? 

2. Gibt es Aktivitäten der Stadtverwaltung, um mit Hilfe von GBH oder Studentenwerk 
Hannover, das Ihme-Zentrum für neue Wohnungen zu nutzen? 

3. Ist die Verlängerung der Mietverträge von Stadt und Enercity im Ihme-Zentrum geplant oder 
schon geschehen? 

 
 
 
 

Dirk Machentanz 
Fraktionsvorsitzender 
 
              Für die Richtigkeit:  Michael Kuhlendahl 

 

Herrn Bezirksbürgermeister  
Reiner Jörg Grube 
im Stadtbezirksrat Linden-Limmer 
 
über das Amt für zentrale Dienste 
für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
Trammplatz 2 
30159 Hannover 
 

Drucks.- Nr. 15-0328/2014 


